

22/03/2016

Nouvelliste

MONTHEY

Championnats valaisans de Blitz: le spécialiste s'impose

Milan Bijelic, de Sion, spécialiste de la discipline, a triomphé lors des récents championnats valaisans de blitz à Monthey, en remportant le matin le titre individuel et l'après-midi celui par équipe de deux avec son collègue de club Simon Morand. En individuel, le podium est complété par Simon Morand, deuxième, et Christian Michaud de Monthey, troisième. Par paires, Jonathan Grept de Port-Valais et Vincenz Tresp de Fribourg finissent deuxièmes et Christian Michaud et Jean-Daniel Delacroix de Monthey terminent troisièmes. NM